14 | ÉGLISE DE LIÈGE DIMANCHE N°30 1er septembre 2019

EN BREF

CATHÉDRALE SAINT-PAUL Fête de saint Lambert

Le mardi 17 septembre à 18h aura lieu la traditionnelle eucharistie à l'occasion de la Fête de saint Lambert, patron du diocèse de Liège, présidée par Mgr Jean-Pierre Delville.

Plus d'informations auprès du Chapitre de la cathédrale: tél.: 04/232.61.31www.cathedraledeliege.be/.

DOYENNÉ HERVE Installation du nouveau doyen

Le samedi 7 septembre à 17h30 aura lieu l'installation du nouveau doyen du Plateau de Herve, l'abbé Fabrice de Saint Moulin, à l'église Saint-Jean-Baptiste (Place de l'Eglise à 4650 Herve). Elle sera présidée par Mgr Jean-Pierre Delville. Répétition des chants le samedi 7 septembre dès 16h30.

Plus d'informations auprès d'Alain Schlim (0477/34.54.31 – alain.schlim@gmail.com) ou auprès du doyenné (tél. 087/67.88.80 - https://www.upherve.org/).

DOYENNÉ ANS Installation du nouveau doyen

Le dimanche 8 septembre à 15h aura lieu l'installation du nouveau doyen d'Ans, l'abbé Honoré Babaka, à l'église Saint-Joseph (Place Ernest Renan à 4420 Saint-Nicolas). Elle sera également présidée par notre évêque.

Pour plus d'informations, contactez le doyenné: tél. 04/263.48.56 www.paroisses-ans.be.

7-8 SEPTEMBRE EN WALLONIE Le patrimoine sur son 31!

Le weekend du 7-8 septembre 2019, la 31e édition des Journées européennes du Patrimoine se dérouleront également dans notre diocèse. La thématique de cette année, "Le Patrimoine sur son 31!", mettra l'accent sur: la restauration du patrimoine immobilier; la réaffectation de lieux classés ou repris aux inventaires; la mise en valeur des biens patrimoniaux, de diverses façons: la valorisation des éléments archéologiques, l'embellissement du patrimoine culturel immobilier, les aménagements urbanistiques des abords d'un lieu patrimonial, la mise en lumière, la mise en avant du site par le biais des arts en général (lieux de tournage de films, représentations théâtrales, organisation de concerts...), l'existence de célébrations s'y déroulant ou s'y étant déroulées grâce auxquelles les monuments ou les sites ont été montrés sous leur meilleur jour, l'organisation d'une activité pour les Journées du Patrimoine et transformant le lieu: décoration, aménagement, spectacle...

Plus d'informations sur le site internet journeesdupatrimoine.be.

LA GRILLE D'HIVER DE RCF LIÈGE

Une radio chrétienne qui se renouvelle

Cette année, la grille de RCF Liège sera marquée par l'arrivée de deux grands rendez-vous quotidiens coproduits par les trois radios RCF de Belgique: Bruxelles, Sud-Belgique (Namur-Bastogne) et Liège.

haque jour, de 11h à 13h, *Sur le pouce* devient le rendez-vous du temps de midi. Le lundi, le magazine présenté par Aurélie Brouir traite de questions sociales avec des acteurs d'associations de terrain. Le mardi, durant deux heures, Ingrid van den Peereboom vous propose de traiter des questions liées à la société (économie, éducation, enseignement, droits humains, sport...). Le mercredi, en compagnie de Stephan Fumière, place aux défis liés à l'environnement (biodiversité, engagement citoyen, justice climatique, développement durable...). Le jeudi, Laurent Verpoorten s'attarde au patrimoine local, culturel ainsi qu'à l'Histoire. Et, enfin, le vendredi, Delphine Freyssinet prend le relais pour vos grands rendez-vous culturels du week-end.

L'autre grande nouveauté, c'est *L'Echappée* belle. Nos spécialistes musicaux seront au

rendez-vous tous les jours de la semaine de 14h à 16h. Le lundi et le jeudi, ce sera la mise en avant de la musique classique au sens large. Le mardi, nos artistes de la Fédération Wallonie-Bruxelles seront mis à l'honneur. Au programme du mercredi, jazz et blues. Et, enfin le vendredi, la musique liturgique et chrétienne.



A travers ces différentes tranches d'information, nous souhaitons vous faire part de l'actualité régionale, nationale et internationale. A cet effet, RCF Liège vous propose chaque jour plusieurs rendez-vous d'informations. A 7h, 8h et 13h30 pour l'info régionale, à 9h et 17h pour l'essentiel de l'information nationale, et à 8h30, 13h et 18h, *Vatican News* pour les informations internationales.



Tout est prêt pour la nouvelle saison!

De nouvelles émissions

Comme chaque année, votre radio vous propose de nouvelles émissions afin de répondre mieux encore aux attentes des auditrices et auditeurs. Par exemple, les lundis à 21h, découvrez l'émission *Lumière Intérieure* de KTO. Ariane Warlin reçoit une personnalité (auteurs, artistes, sportifs...) qui nous livre son regard sur le monde.

Par ailleurs, RCF Liège vous propose aussi le retour d'une émission consacrée à la liturgie dominicale. Dès lors, chaque semaine, Michel Mertens animera *Jour de Joie*. Cette émission vous propose de méditer de manière actualisée les textes proposés par l'Eglise afin d'en tirer toute la saveur. Découvrez-la tous les vendredis à 16h et les dimanches à 10h30.

Enfin, dans le cadre de ses programmes de formation perma-

nente, RCF Liège vous proposera une nouvelle émission *Dominicains.tv* animée par Philippe Cochinaux. L'émission se déclinera en trois parties: la première sera consacrée à l'étude des Ecritures avec l'aide d'exégètes, la deuxième abordera des thématiques théologiques alors que la troisième et dernière partie sera dédiée aux sciences humaines. Un temps de formation pour vous et chez vous, tous les mercredis à 17h (et 24h/24 en podcast).

Tous les bénévoles et permanents de RCF Liège sont sur la brèche pour vous proposer une fois encore des programmes de qualité. Merci de votre fidélité à notre écoute sur 93.8 FM, www.rcf.be et très bientôt en DAB+.

UN SOMMET SPIRITUEL À LIÈGE

La neuvaine à saint Gilles

Depuis le début du XIX^e siècle, la neuvaine à saint Gilles, célébrée chaque année autour du 1^{er} septembre, fête du saint auxiliaire wallon, attire des pèlerins liégeois et au-delà. Au programme: offices de prières, adoration, prédication, réconciliation et accueil.

adis, les festivités étaient accompagnées de "bawettes" à croustillons et à lacquemants et de carrousels. De nos jours, c'est le ressourcement spirituel qui est à l'avant-plan. Entre le dimanche 1^{er} et le lundi 9 septembre, une dizaine d'"accueillants" se relaie pour recevoir, écouter avec le cœur, prier et vénérer la relique de saint Gilles. Les pèlerins ont la possibilité de déposer par écrit leurs intentions de prière qui sont lues à la messe de 18h. Traditionnellement, on vient à saint Gilles pour lui confier les petitsenfants ou pour demander la guérison de problèmes neurologiques et, plus largement, de dépressions ou de burnouts.

Des animations spirituelles rythment chaque journée de cette neuvaine: des eucharisties à 10h et 18h, sauf le dimanche; un temps d'adoration entre 16h et 17h30, avec la possibilité de recevoir le sacrement de réconciliation; et des animations particulières l'aprèsmidi en fonction du public visé (personnes âgées, familles, communauté africaine, communauté italienne, etc.). Cette année, la prédication aux messes sera assurée par Mgr Aloys Jousten, évêque émérite de Liège et le thème concerne "les rencontres de Jésus": les apôtres, le paralytique, la femme souffrant d'hémorragies, Marthe et Marie, le possédé en pays païen, Zachée, les disciples d'Emmaüs... Le dimanche 8

La statue de saint Gilles sculptée vers 1340 en pierre calcaire jaune colorée.

septembre, les festivités trouveront leur sommet lors de la procession qui part à 10h de l'église Saint-Gilles.

Ralph SCHMEDER

Pour le détail du programme, contactez la paroisse Saint-Gilles au 04/253.27.40 ou par e-mail: emilpiront@gmail.com, ou consultez l'agenda du site internet du diocèse www.evechedeliege.be.